

Réunion d'échanges avec les entreprises de la zone de la Forêt à Epinay-Sous-Sénart

Dans le cadre de la conduite de sa Stratégie Opérationnelle de Développement Economique, la Communauté d'agglomération prévoit d'engager des actions de redynamisation au sein des zones d'activités économique d'intérêt stratégique de son territoire.

A ce titre, une première réunion d'échanges a eu lieu le 11 mai dernier en présence des entreprises implantées dans la zone de la Forêt à Epinay-sous-Sénart (10.63 hectares - 24 entreprises - 569 emplois).

Les objectifs de ces réunions : positionner la ville et l'agglomération vis-à-vis des acteurs économiques présents in situ, mettre en avant l'ambition des acteurs publics pour dynamiser l'économie locale, et poser les jalons de futures dynamiques collectives intra-ZAE.

Ce premier temps d'échanges et de convivialité a été particulièrement apprécié des entreprises présentes.

Ces réunions ont vocation à être organisées sur les autres ZAE d'intérêt stratégiques de l'agglomération dans les prochains mois.

Restez connectés !

